

Semaine chargée pour la Commission des Affaires Culturelles et de l'Education de l'Assemblée Nationale.

La Commission auditionnait hier la Ministre de la Culture. A cette occasion, Hervé Féron l'a interrogée sur les quotas de chansons françaises à la radio. S'appuyant sur le rapport de Jean-Marc Bordes, il a notamment suggéré d'augmenter ces quotas de 40 à 50% afin de soutenir la création et de favoriser la diversité sur les ondes ainsi que la diffusion d'artistes émergents.

[Intervention d'Hervé Féron en Commission des... par herveferon](#)

Cet après-midi débutait la présentation des rapports pour avis sur les crédits des différentes missions budgétaires dans le cadre du Projet de Loi de Finances pour 2015. Concernant la mission "Sport, jeunesse et vie associative", Hervé Féron a posé la question de la place faite aux jeunes dans la société. Il est également revenu sur l'avenir des CREPS dans le cadre de la réforme territoriale, exprimant les inquiétudes des acteurs de terrain quant au financement de ces établissements et de leurs missions.

[Intervention d'Hervé Féron en Commission des... par herveferon](#)

La réunion de la Commission s'est poursuivie par la présentation du rapport pour avis sur les crédits de la mission "Action extérieure de l'Etat : diplomatie culturelle et d'influence". Hervé Féron est revenu entre autres sur le bilan positif de l'Institut Français qui a réussi à imposer une marque et un environnement favorable à l'exportation des industries culturelles et artistiques ainsi que sur la suppression de la Prise en Charge des Frais de Scolarité (PEC) des enfants de familles expatriées.

[Intervention d'Hervé Féron en Commission des... par herveferon](#)

Des réflexions pertinentes, comme a tenu à le souligner le rapporteur pour avis.

[Intervention d'Hervé Féron en Commission des... par herveferon](#)